

Con \$600 millones de inversión: Esval inicia segunda fase de renovación de colectores en Quillota

Esval dio a conocer un nuevo proyecto de modernización de su infraestructura para Quillota, que considera la renovación de la red de aguas servidas en varias calles de la comuna. Esta iniciativa, que se iniciará en noviembre próximo, tiene una inversión de \$600 millones y beneficiará a más de 2.000 familias.

“Como parte de nuestro plan de desarrollo anual estamos realizando inversiones importantes en Quillota. Ya finalizamos una primera etapa, donde destinamos más de \$1.000 millones a renovar varios tramos de nuestra red y ahora coordinamos con el equipo municipal nuevas obras. Estas inversiones acompañan el crecimiento de Quillota y apoyan su proyección futura”, explicó el subgerente zonal de Esval, Rodrigo Lastra.

Anuncio Patrocinado

La iniciativa contempla la renovación de colectores en calles O’Higgins, Gabriela Mistral, Merced y Blanco. Para evitar inconvenientes en el desarrollo de los trabajos, Esval y el municipio acordaron iniciar las obras en Gabriela Mistral (a partir de noviembre) y programar la intervención de las calles céntricas -Blanco y O’Higgins- para enero y así no afectar el desplazamiento vehicular o la actividad comercial en el periodo de fin de año.

La alcaldesa (s) de Quillota, Paula Vásquez, destacó que “lo más importante es que este mejoramiento de la red que ejecuta Esval, considera la pavimentación de esos sectores en el mismo material que se encuentra hoy. Entendemos que estas obras, en especial las que se realizarán en el centro, pueden generar incomodidad, pero son necesarias para el funcionamiento de las redes de agua y también para el mejoramiento de las calles. Por eso se consideran en el periodo estival, donde tenemos un ritmo más bajo del tránsito porque los niños y niñas ya están de vacaciones”.

Con \$600 millones de inversión: Esval inicia segunda fase de renovación de colectores en Quillota

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Se estima que el recambio de estos colectores finalice en febrero de 2025. Por otra parte, Esval inició la licitación para renovar sus redes de agua potable en las calles Las Lilas, Pasaje Uno y Entre Ríos (sector cerro Mayaca), continuando con su proceso de modernización de infraestructura sanitaria en Quillota.

Con \$600 millones de inversión: Esval inicia segunda fase de renovación de colectores en Quillota



y tú, ¿qué opinas?